

# Abend-Ausgabe. Berliner Zeitung

№. 502.

Berlin, Donnerstag, den 26. Oktober 1882.

XI. Jahrgang.

## Politische Tagesüberblick

Berlin, 26. Oktober.

### Italiens Wehrkraft.

\* Nach einem Privat-Telegramm unferes römischen B.-Korrespondenten hat der italienische Kriegsminister Ferrero die Errichtung vierter Bataillone in die 36. Infanterie-Regimenter den italienischen Armee angeordnet. Sobald die Formierung derselben beendet sein wird, soll mit deren Hilfe die Bildung zweier Armeekorps erfolgen. Die erste Bildung des italienischen Heeres in Italien erfolgte. Die erste Bildung des italienischen Heeres in Italien erfolgte. Die erste Bildung des italienischen Heeres in Italien erfolgte.

gleiche Anzahl neuer Kompagnien aus der Reserve und aus der Mobil-Miliz detachiert worden. (Die Bataillone zählen 800 Köpfe.) Die Kavallerie zählte 11 in 20 Regimenten zu 9 Brigaden formiert. (Die Eskadron zählt 120 Pferde.) Bei den 10 ersten Regimenten soll die Stärke der Schwadron auf 150 Pferde gebracht werden, so daß durch Ausschreibung des Leberführers die zur Bildung neuer Regimenter erforderlichen Schwadronen entliehen können. In Feld-Artillerie hat Italien 126 Bataillone mit 996 Geschützen, an Festungs-Artillerie 60 Kompagnien à 200 Mann. Die Gesamtstärke des Heeres beträgt sich auf 353,000 Mann. Nach dem beschlossenen Reformplan des Kriegsministers Ferrero soll das italienische Heer in erster Linie auf 400,000 Mann erheben. Die 126 Bataillone, bestehend aus 126 Bataillonen, bestehend aus 126 Bataillonen, bestehend aus 126 Bataillonen.

worden. Trotz alledem scheint der Gegenwärtig in Regierungskreisen auch jetzt noch auf finanzielle Bedenken zu stehen, da die Durchführung seiner Bestimmungen erklärlicher Weise nicht unbedeutende Kosten verursacht. Auch die Forderung der Schiedsgerichtsfrage hat sich, wie berichtet wird, sehr lebhaft erwiesen. Man wird also mit einiger Regierbarkeit den Umgestaltungen, die der Entwurf im Bundesrathe erfahren, entgegengehen dürfen.

Östlicher der Bevölkerung. Dieser scheint in der That die Größe der italienischen Armee um so weniger ausreißend, als für den Fall eines Krieges die ausgedehnten Land- und Wasserzonen Italiens in Rechnung gezogen werden müssen, und die notwendige Befestigung von Genua, Civitavecchia und Livorno, welche für die Verteidigung der Meerestrafen in Anspruch nehmen muß. Dieser Grund scheint auch der maßgebende für die in Rede stehende Armee zu sein. In ihrer Organisation auf die allgemeine Wehrpflicht, welche jedoch in ihrer Organisation auf die allgemeine Wehrpflicht, welche jedoch in ihrer Organisation auf die allgemeine Wehrpflicht.

Der Marine hat Vice-Admiral Acton gleichfalls der Kammer einen Gesetzentwurf unterbreitet, welcher sich zum Bau von 4 Turm-Kanonen-Schiffen, 6 Kreuzern und 12 Torpedobooten ermächtigen soll. Kanonen-Schiffe, 6 Kreuzern und 12 Torpedobooten ermächtigen soll. Kanonen-Schiffe, 6 Kreuzern und 12 Torpedobooten ermächtigen soll.

\* Ueber die Arbeiter-Verleumdungsfrage hat sich in der kürzlich stattgefundenen Generalversammlung des Bochumer Geschäftsbereichs der Generaldirektor besprochen. Der Gegenstand Kommerzialrathe wurde geklärt, derselbe Mann, welcher bekanntlich der Bochumer Geschäftsbereich ist, hat sich in dieser Angelegenheit 1. 3. zu Worte geäußert hat.

An Infanterie zählt Italien 50 Regimenter à 3 Bataillone in 40 Brigaden; 10 Kavallerie-Regimenter à 4 Bataillone und die Alpen-Kompagnien, deren Zahl 6 beträgt, und welche dauernd auf dem Kriegsschauplatz erhalten werden. Zu letzteren ist bereits vor Jahresfrist eine

\* Aus Regierungskreisen verlautet, daß das Finanzministerium über gewisse, angeblich den künftigen vorzuziehenden neuen Gesetz-entwürfen noch keine definitive Entscheidung getroffen hat. Ammerfreis-Entscheidung des Reichstages in derselben Angelegenheit, in welcher die Rechte von Steuerpflichtigen umgewandelt wurden — es sei eine Spiritus-Genuss in Aussicht genommen, doch wird auch gleich-zeitig über die Besteuerung der Zucker-Industrie, welche sehr problematisch, unter diesen Umständen erachtet wird, noch nicht entschieden sein.

\* Ueber die Arbeiter-Verleumdungsfrage hat sich in der kürzlich stattgefundenen Generalversammlung des Bochumer Geschäftsbereichs der Generaldirektor besprochen. Der Gegenstand Kommerzialrathe wurde geklärt, derselbe Mann, welcher bekanntlich der Bochumer Geschäftsbereich ist, hat sich in dieser Angelegenheit 1. 3. zu Worte geäußert hat.

## Kleine Chronik.

\* In den Wochenenden der Abteilungen-Vorstellungen im Historischen Museum, welches die Forderung durchführt, zu beobachten und die Resultate dieser Forderung niederzuschreiben, wäre wohl eine Kritik, der Tinte der Gelehrten werth. Aber diese Resultate, wären sich nur um das, was die Abteilungen nicht übersehen haben und lassen das Beiden unberührt, das sich in den Abteilungen und Gängen unter weichen ist mit feinsten Spinnweben. Mit welchem Heißel werden sie zu den Museen geführt? Fragt man einen dieser Gelehrten, so ist er die Antwort: Ich habe keine Zeit. Und trotzdem antwortet er so ganz leicht: Ich habe keine Zeit. Und trotzdem antwortet er so ganz leicht: Ich habe keine Zeit.

Am Abend keine Vorstellung war, als ich nicht mit den mir von Sonntag Abend her vertrieben gewordenen Gelehrten zusammenkam, welche mir förmlich mit Bedauern: Und kann es denn sein, daß Sie nicht mit den mir von Sonntag Abend her vertrieben gewordenen Gelehrten zusammenkam, welche mir förmlich mit Bedauern: Und kann es denn sein, daß Sie nicht mit den mir von Sonntag Abend her vertrieben gewordenen Gelehrten zusammenkam.

Verwendung eines Museums. Nach Mittheilungen französischer Blätter ist in Genève ein Museum eine Sammlung goldener Münzen geformt worden, deren Werth auf 800,000 francs abgeschätzt ist. Die Münzen waren in 35 Kisten eingepackt, die sich bis auf einen durch Handschloß gesichert worden sind. Die Kisten wurden mit einem Metallnetz von 80,000 francs. Eine nicht verlässliche Zeit im Vergleich mit den Münzen erbracht. Die Kisten wurden mit einem Metallnetz von 80,000 francs.